

# Neuer Tennisverein in Freilassing

## ESV und TC sind zum „Tennisverein Max Aicher Freilassing“ fusioniert

**Freilassing.** Durch die Fusion der beiden Freilassinger Tennisvereine ESV und TC zum „Tennisverein Max Aicher Freilassing“ (kurz: TMA Freilassing) entstand zum Jahresbeginn ein neuer Tennisclub. Am Samstag, 22. April, um 18 Uhr findet die Eröffnungsfeier im Tennisheim am Heideweg statt.

Mitglieder und Interessierte können sich dabei ein Bild vom modernisierten Vereinsheim machen. Die sechs generalüberholten Tennisplätze werden voraussichtlich eine Woche später in Betrieb

genommen. Den Mitgliedern des TMA Freilassing, aber auch allen Tennisbegeisterten aus der Region stehen die Tennisanlage und das bewirtete Vereinslokal ab Ende April zur Verfügung.

Die Verantwortlichen arbeiten nach eigenen Angaben mit Hochdruck an der Umsetzung eines Konzepts zur Mitgliederbindung beziehungsweise zur Mitgliedergewinnung sowie zur Förderung des Kinder- und Jugendtennis. Vor allem der Jugendförderung wird beim TMA Freilassing große Be-

deutung beigemessen, heißt es in einer Pressemitteilung des neuen Vereins. „Jugendförderung im Tennisverein steht für ein begeistertes Tennisspielen. Das ebnet Kindern und Jugendlichen den Einstieg in das Tennisspiel und fördert unter Umständen eine lebenslange Bindung zu dieser Sportart und zum Verein. Und wenn die gesamte Familie im Verein integriert und aktiv ist, dann macht Tennis noch mehr Spaß“, so Helmut Tamerl, Mediensprecher des TMA Freilassing. Durch die Kooperation mit

der Tennisschule Mike Andreasson seien beim TMA Freilassing optimale Bedingungen für Kinder und Jugendliche geschaffen worden.

Der TMA Freilassing will sich auch nach außen als moderner, zukunftsorientierter Verein präsentieren, geht aus der Pressemitteilung hervor, und hat die Homepage neu gestaltet sowie ein Vereinslogo kreiert. Unter [www.tma-freilassing.de](http://www.tma-freilassing.de) können sich Interessenten informieren. – red